

23 de julio de 1976

## Comisiones Obreras celebra en Burgos su primer mitin autorizado

**Burgos.**— Entre 5.000 y 8.000 personas han asistido esta noche en Burgos a la primera asamblea legal de las Comisiones Obreras, en las que se ha hecho un llamamiento a la unidad de los trabajadores. El mitin sindical se ha desarrollado a lo largo de dos horas en el solar del antiguo cuartel de Caballería, a pesar de que el gobernador pretendió que se realizara en la plaza de toros, y ha contado

con la presencia de los dirigentes nacionales de CC.OO. Nicolás Sartorius y de la CSUT, Jerónimo Lorente. Los únicos incidentes se registraron cuando la Policía retiró la mesa en la que se vendían bonos de CC.OO. También intervinieron sindicalistas de empresas de Burgos como Julián Camarero de la Torre, Francisco Ubierna (de Telefónica), Agustín López (de Loste) y Raquel Alonso



Primera asamblea legal de CCOO

Mitin de más de 5.000 personas en Burgos

(de Ory), junto a representantes de los sindicatos UGT y USO (Fernando Ruiz Gallego).